

CULTURA CLÁSICA 4º DE E.S.O.

¿Quién no ama a su madre? ¿Quién no siente deseo de estar en comunicación con ella? ¿Qué madre no es modelo o inspiración para sus hijos?

Nuestra Europa es afortunada porque tiene dos madres: la antigua Grecia y la civilización de la antigua Roma. Madres inspiradoras, madres transmisoras de valores y conocimientos que nos ayudan a vivir y a comprendernos hoy porque nos han legado sus costumbres, sus avances técnicos y sus idiomas.

¡Únete a nosotros en esta apasionante odisea en la que como un viajero del tiempo explorarás todo un mundo apasionante!

¿Te lo vas a perder?